
SPD-Fraktionsvorsitzender Uwe Grote bedankt sich für die Corona-Schnell-
Testmöglichkeiten. Er lobt die Drive-in-Testungsmöglichkeit. Die Bürgermeisterin gibt 
diese positive Rückmeldung gerne weiter. 
 
   


